



Einladung Afrika und Europa – so nah, so (un)bekannt?

Der Deutsche Verein in Luxemburg lädt Sie zusammen mit der Deutschen Botschaft und dem Büro des Europäischen Parlaments in Luxemburg zu einem Vortragsabend im Rahmen seines Veranstaltungszyklus „Mein Europa“ über die Beziehungen zwischen Europa und unserem Nachbarn Afrika ein, der heute 1,3 Milliarden Einwohner zählt und bis 2050 2,5 Milliarden erreichen könnte.

Unsere Referenten

- S.E. Botschafter **Ullrich Wilhelm Klöckner**, mit langjähriger Erfahrung als Botschafter in Afrika, und
- **Charles Goerens**, Mitglied des Entwicklungsausschusses des Europäischen Parlaments und früherer Kooperationsminister in Luxemburg,

werden u.a. folgende Themen ansprechen:

- Entwicklungshilfe oder Industriepolitik?
- Sind die Verbindungen aus der ehemaligen Kolonialzeit heute eher eine Belastung oder ein Ansporn zu einer neuen Art partnerschaftlicher Zusammenarbeit z. B. in den Bereichen Energie, Umwelt, Medizin, Migration?
- Wie reagiert Europa auf chinesische Investitionen im rohstoffreichen Afrika?
- Entwicklung und Wandel in den sozialen Strukturen (Urbanisierung, Großfamilie, Staat, Korruptionsbekämpfung...)
- Institutionelle Zusammenarbeit EU und Afrikanische Union (AU) und Mittelmeeranrainer und Zukunftsstrategien.

Die Veranstaltung, die nach den Covid-Check-Regeln organisiert wird, findet am

**Donnerstag, 21 Oktober 2021, 19:00 Uhr,
im Foyer européen, 10 Rue Heinrich Heine, L-1720 Luxembourg (Gare),**

statt. Im Anschluss laden wir Sie zu einem kleinen Empfang ein.

Bitte melden Sie sich per Mail an epluxembourg@ep.europa.eu an.

Auf Ihr Kommen freuen sich

Ullrich Wilhelm Klöckner
Botschafter der
Bundesrepublik
Deutschland in Luxemburg

Klaus Werner
Präsident des
Deutschen Vereins

Christoph Schröder
Leiter des Büros des
Europäischen Parlamentes